

Die Tennisabteilung des SCU

Die Tennisabteilung des SC Uttenreuth ist seit vielen Jahren als attraktiver und erfolgreicher Tennisverein im Erlanger Raum etabliert.

Für viele Jahre war das sportliche Aushängeschild der Tennisabteilung und für den Tennissport im Erlanger Landkreis sicherlich die 1. Herrenmannschaft, welche lange Zeit in der 2. Bundesliga und in der Regionalliga gespielt hat. 2018 ist die Ära des bezahlten Tennis' beim SCU zuende gegangen. Wir sind wieder ein "normaler" Tennisverein geworden, mit Herren- und Damen-Mannschaften auf Bezirks- oder gelegentlich Landesliga-Ebene. Neben dem Erwachsenensport betreibt die Tennisabteilung auch eine sehr aktive Jugendarbeit. Abhängig von der Altersstruktur sind für den SCU immer mehrere Jugendmannschaften am Start. Alle Jugend-Mannschaftsspieler und viele Freizeitspieler werden in diversen Trainingsgruppen trainiert. Das gesamte Training bei der Tennisabteilung wird ganzjährig von der [Tennischule Kowalski](#) durchgeführt.

Aber selbstverständlich bietet der SCU auch Freizeitspielern den idealen Rahmen für den Spaß auf und neben dem Tennisplatz. Hobbyspieler haben bei uns viele Möglichkeiten ihren Sport auszuüben und dabei auch ihre Spielstärke zu verbessern. Für Anfänger, die besonders willkommen sind, stehen die erfahrenen Trainer der [Tennischule Kowalski](#) zur Verfügung.

Schauen Sie vorbei auf unserer herrlichen Anlage, als Zuschauer bei packendem Mannschaftstennis oder natürlich als Mannschafts- oder Freizeitspieler.

Wir freuen uns auf Sie!

Impressionen aus der Abteilung





•



•

